

Bertrand PICARD

Conseiller communal PLR Lausanne

Question à Madame la Municipale F. Germond

Concerne : La place et le quartier de LA Sallaz ne s'appelle pas Sallaz, n'en déplaise aux TL

Madame la Municipale

Permettez-moi de revenir sur une demande que j'avais formulée en 2008 déjà, à la demande de la société de développement de La Sallaz, quant à l'annonce faite dans le métro M2 et au nom affecté par les TL à cette station. En son temps cette question n'avait pas reçu de réponse satisfaisante, la Municipalité s'étant "défaussée" sur les TL, soi-disant seuls maîtres en la matière, en dépit de la présence de nos représentants au sein du conseil d'administration de cette entreprise.

En effet, diverses remarques des habitants du quartier de **La** Sallaz m'ont été rapportées. Toutes se plaignaient du fait que le nom de la station de métro et de bus soit tronqué et ramené au seul nom de Sallaz, alors que le quartier s'appelle depuis toujours **LA** Sallaz. D'une manière générale, la population locale réclame fermement que cette station reprenne le nom qui est dû à ce quartier et retrouve l'appellation de **LA** Sallaz et non, comme actuellement, celui de Sallaz.

Je demande donc à Mme la Municipale quelles démarches elle compte entreprendre pour obtenir la correction de cette appellation tronquée et fort mal acceptée par la population résidente ou occasionnelle.

Je vous remercie par avance pour votre réponse.